



Chico Méndez Chico Méndez fue un líder sindicalista que luchó por evitar la destrucción de la Amazonia brasileña. Nació en 1944 en una familia de seringueiros (trabajadores del caucho) y a partir de esta experiencia comprendió que la única manera de proteger a la Amazonia y a los explotadores del caucho era organizar a los trabajadores y dar a conocer su situación y sus demandas en el extranjero. Tuvo éxito en ambos aspectos. No solo logró la organización sindical sino que, además, su voz fue escuchada entre los ecologistas de todo el mundo y recibió apoyo del extranjero para su causa frenando así la construcción de nuevas carreteras en la región

QUIEN FUE CHICO MENDEZ.